

V. SIMPULAN DAN SARAN

A. SIMPULAN

Berdasarkan hasil analisis data yang telah dilakukan tentang persepsi masyarakat Tinggihari terhadap keberadaan situs megalitik Tinggihari dilihat berdasarkan perhatian, pengetahuan dan cara berfikir masyarakat dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Persepsi masyarakat Tinggihari terhadap keberadaan situs megalitik Tinggihari Kecamatan Gumay Ulu Kabupaten Lahat dilihat berdasarkan perhatian masyarakat tergolong kedalam perhatian yang positif, hal ini diketahui berdasarkan dari hasil analisis data yang menunjukkan 82% masyarakat Tinggihari perhatian terhadap keberadaan situs megalitik Tinggihari. Salah satu perhatian masyarakat tersebut dapat dilihat dari kepedulian masyarakat dalam melestarikan situs megalitik Tinggihari.
2. Persepsi masyarakat Tinggihari terhadap keberadaan situs megalitik Tinggihari Kecamatan Gumay Ulu Kabupaten Lahat dilihat berdasarkan pengetahuan masyarakat tergolong kedalam pengetahuan yang banyak, hal ini diketahui berdasarkan dari hasil analisis data yang menunjukkan 86% masyarakat

Tinggihari dapat menjawab pertanyaan-pertanyaan pada angket dengan benar, sehingga masyarakat Tinggihari dapat dikatakan mempunyai pengetahuan yang banyak mengenai keberadaan situs megalitik Tinggihari.

3. Persepsi masyarakat Tinggihari terhadap keberadaan situs megalitik Tinggihari Kecamatan Gumay Ulu Kabupaten Lahat dilihat berdasarkan cara berfikir masyarakat dapat digolongkan ke dalam cara berfikir yang baik, hal ini diketahui berdasarkan dari hasil analisis data yang menunjukkan 81% masyarakat Tinggihari dapat menjawab pertanyaan dengan benar.

Berdasarkan uraian di atas, dapat di simpulkan bahwa persepsi masyarakat Tinggihari terhadap keberadaan situs megalitik Tinggihari Kecamatan Gumay Ulu Kabupaten Lahat dilihat dari perhatian, pengetahuan, dan cara berfikir masyarakat dapat di kategorikan persepsi yang positif.

B. Saran

1. Secara keseluruhan perhatian masyarakat terhadap keberadaan situs megalitik Tinggihari sudah baik, akan tetapi untuk menambah keindahan pada situs megalitik Tinggihari, diharapkan masyarakat mampu berpartisipasi dalam menanam bunga pada sekitar peninggalan situs tersebut. Tujuannya adalah agar situs tersebut terlihat lebih indah sehingga para pengunjung merasa nyaman saat berkunjung.
2. Secara keseluruhan pengetahuan masyarakat Tinggihari Kecamatan Gumay Ulu Kabupaten Lahat sudah sangat baik hal ini sesuai dengan persepsi masyarakat

yang secara keseluruhan mendukung keberadaan maupun pelestarian pada situs Tinggihari, dan mengetahui situs Tinggihari dari masa dahulu sampai masa sekarang. Untuk itu hendaknya masyarakat selalu menjaga dan mempertahankan pengetahuan yang mereka miliki, agar semakin tercipta kesadaran masyarakat mengenai arti pentingnya keberadaan situs Tinggihari di desa Tinggihari.

3. Dari cara berfikir berfikir masyarakat Tinggihari juga sudah baik, untuk itu diharapkan masyarakat mampu mempertahankan cara berfikir mereka dalam mempersepsikan situs megalitik Tinggihari.